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（１）学 校 経 営 グループ報 告  

 ①高 取 小 学 校 長 寿 命 化 改 良 工 事 請 負 契 約 の変 更 について 
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令 和 ６年 ２月  

高 浜 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録  

１ 開 会  

岡 本 教 育 長 ： ただ今から令和６年２月高浜市教育委員会定例会を開会いたしま

す。 

２ 前 回 会 議 録 （１月 定 例 会 ）の承 認 について 【承 認 】 

岡 本 教 育 長 ： あらかじめその写しがお手元に配布されておりますので、ご覧い

ただけたと思います。何か質疑はありますか。 

（出 席 委 員 、質 疑 なし） 

岡 本 教 育 長 ： 質 疑 もないようですので、前 回 会 議 録 （１月 定 例 会 ）を承 認

いたします。 

３ 教 育 長 報 告   【承 認 】 

岡 本 教 育 長 ： 1 月 26 日(金) 

・高浜市生徒指導地域連携推進協議会に出席しました。今年度の

健全育成標語、ポスターの優秀作品が画像で紹介されました。ハ

ゼ釣り大会の盛況はうれしい報告でした。 

1 月 30 日(火) 

・三河部都市町村教育長協議会に出席しました。令和７年度開校の

中高一貫校、夜間中学、ラーケーションの日などが話題となりま

した。 

2 月 2 日(金) 

・定例校長会に出席しました。年度末の様々な引き継ぎについて、

漏れのない確実な実施を依頼しました。 

2 月 6 日(火) 

・高浜市防災会議に出席しました。能登半島地震の教訓を生かし 

て、改めてあらゆる災害に対しての準備の必要性を実感する機会

となりました。 

2 月 7 日(水) 

・市町村教育委員会教育長研修会に出席しました。春日井市が取 

り組んでいる、日常的な ICT 機器活用による主体的な学びの授

業についての紹介がありました。子どもたちの活動や思考の自由

度の高い複線型授業が印象的でした。 

2 月 8 日(木) 

・西三河事務協議会に出席しました。今年度の活動報告と決算、 

来年度の活動計画と予算について提案し承認されました。 

・西三河教育委員代表者会に出席しました。西三河教育事務所各

担当から生徒指導、初任者研修、中小体連関係事業について報告



がありました。 

2 月 13 日(火) 

・教育基本構想全体会に出席しました。基本構想に関係する各委 

員会から、今年度の活動と来年度の取組予定について報告があ

りました。子どもたちにとって価値ある取組となってほしいと思

いました。 

2 月 15 日(木) 

・教育論文入賞者表彰式に出席しました。自分の実践を振り返り、

子どもの姿から謙虚に学び検証結果を次に生かす教員が、最終

的に子どもから尊敬を得ることにつながると激励しました。 

４ その他 報 告 事 項  

岡 本 教 育 長 ： 続 きまして、諸 報 告 を議 題 とします。学 校 経 営 グループよ

り、①高 取 小 学 校 長 寿 命 化 改 良 工 事 請 負 契 約 の変 更 につ

いて説 明 をお願 いします。 

（学 校 経 営 グループリーダー、説 明 ） 

岡 本 教 育 長 ： 説 明 が終 わりましたので、質 疑 を行 います。 

岡 本 教 育 長 ： 続 きまして、②令 和 ６年 ３月 補 正 予 算 （国 庫 補 助 事 業 分 ）

について、説 明 をお願 いします。 

（学 校 経 営 グループリーダー、説 明 ） 

岡 本 教 育 長 ： 続 きまして、③定 例 会 の開 催 予 定 について、説 明 をお願

いします。 

（学 校 経 営 グループリーダー、説 明 ） 

５ 自 由 討 議  

岡 本 教 育 長 ： 続 きまして、自 由 討 議 を議 題 とします。 

岡 本 教 育 長 ： 学 校 ではインフルエンザが流 行 ってます。連 日 、各 学 校 か

ら学 級 閉 鎖 の連 絡 が入 ってきます。ただ、学 校 の偏 りが

あるようで、現 在 は、特 に吉 浜 小 学 校 や高 取 小 学 校 で学

級 閉 鎖 が多 くなっています。市 内 の状 況 はどうでしょうか。 

岩 月 委 員： 大 人 は圧 倒 的 に新 型 コロナが多 い状 況 です。まだ、会 社

では発 症 後 ５日 間 は出 社 しないようにしているところが

多 いようです。 

岡 本 教 育 長 ： 現 在 流 行 っているインフルエンザの型 はＢですか。 

岩 月 委 員： Ｂ型 に替 わっています。 

岡 本 教 育 長 ： 両 中 学 校 のスキー合 宿 は無 事 に終 わりました。ただ、高

浜 中 学 校 はスキー合 宿 から帰 ってきてから、インフルエ

ンザが一 気 に広 がって、学 年 閉 鎖 となってしまいました。 

岡 本 教 育 長 ： その他 、何 かありますか。 



岩 月 委 員： 文 部 科 学 省 から健 康 診 断 を着 衣 のままで行 う方 針 が示

されていますが、着 衣 のままだと正 確 な診 断 を行 うこと

が非 常 に難 しいです。 

岡 本 教 育 長 ： 文 部 科 学 省 から通 知 があり、医 師 会 さんに相 談 させてい

ただいているところです。通 知 があった以 上 、そのままに

しておくことはできませんので、妥 協 点 を見 出 していかな

くてはなりませんね。また、相 談 に乗 ってください。 

６ 閉 会   

岡 本 教 育 長 ： これをもちまして、令 和 ６年 ２月 高 浜 市 教 育 委 員 会 定 例 会

を閉 会 いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

  


